

Ecole Saint-Joseph de Bois-de-Breux  
Rue de Herve 667  
4030 Grivegnée  
Direction : M. JB Blaise  
☎ 04/365 00 82 – 0473/760690  
✉ directionstjosephbdb@gmail.com  
🌐 <http://www.saintjosephboisdeboux.be>



Liège, le 16 juin 2023

Chers parents bonjour,

Trois semaines. Voilà ce qu'il nous reste avant de mettre la clé sous le paillason pour les vacances d'été. Certes, cette année, ces vacances seront quelque peu plus courtes que les années précédentes mais elles gardent la même valeur symbolique en ce sens qu'elles achèvent l'année scolaire en cours.

Une fin d'année scolaire est toujours mouvementée. 2022-2023 ne fera pas exception. Voici quelques informations importantes à ce sujet. Je vous remercie d'en prendre connaissance.

Nous connaissons actuellement un pic de chaleur. La probabilité que d'autres pics arrivent avant la fin de l'année est réelle. Dans une telle situation, les enfants doivent s'hydrater davantage. Ils ont toujours la possibilité, lorsqu'ils sont à l'école, de boire de l'eau. Lors des récréations, les surveillant.e.s et les enseignant.e.s n'hésitent pas à rappeler aux élèves d'aller boire. Je vous encourage donc à bien munir votre enfant d'une gourde remplie exclusivement d'eau (et non d'une boisson sucrée !). Ils auront aussi, bien évidemment, l'occasion de remplir cette gourde si nécessaire. Par ailleurs, si vous savez qu'une activité extérieure est organisée (excursion, sortie, ...) il est aussi prudent de mettre de la crème solaire sur les parties du corps qui sont exposées.

Vous avez reçu, cette semaine, un flyer dans la farde de communication ou dans le journal de classe au sujet du barbecue de fin d'année. Ce barbecue, traditionnellement organisé par l'Association des Parents, se tiendra le mercredi 5 juillet dans la cour de l'école du bas. Celles et ceux parmi vous qui ont déjà participé à cette activité savent combien elle est agréable et conviviale. Ne manquez donc pas de vous y inscrire en respectant les délais impartis ! Pour cela, complétez le talon joint au flyer et glissez-le dans une enveloppe avec le paiement (compte juste). Remettez ensuite l'enveloppe au titulaire de votre enfant et le tour sera joué ! Au cas où, je place en annexe la copie de ce flyer.

Cette année, comme chaque année d'ailleurs, les élèves de P2, P4 et P6 passeront des évaluations externes. Ce sont des évaluations interdiocésaines (évaluations qui proviennent du réseau de l'Enseignement catholique) pour les P2 et P4 et des évaluations externes certificatives (qui proviennent de la FWB) pour les P6. Les titulaires concerné.e.s vous ont transmis (ou vous transmettront très prochainement) les informations utiles pour que ces évaluations se passent avec le plus de réussite possible.

Pour les élèves qui fréquentent les autres années, il n'y a pas de session d'examens. Peut-être que quelques bilans seront proposés mais pas davantage.

Le jeudi 6 juillet, vous serez invités à venir rencontrer le/la titulaire de votre enfant afin de poser le bilan de cette année. J'insiste pour que vous rendiez le plus vite possible le talon sur lequel vous précisez vos disponibilités. Remarquez que j'écris « disponibilités » au pluriel ! Tou.te.s les enseignant.e.s feront le maximum pour accorder à chacun une plage horaire qui lui convient mais, malgré leurs très nombreuses qualités, les instituteur.trice.s de Saint-Joseph n'ont pas encore le don d'ubiquité ! Pour les élèves de P6, nous organiserons une cérémonie de remise des Certificats d'Etude de Base, toujours le jeudi 6 juillet, à 18h30 dans la cour du 667. Si votre enfant fréquente une sixième année, bloquez bien cette date à l'agenda !

Merci de bien comprendre que les bulletins, certificats et autres documents de fin d'année ne seront remis qu'aux parents ou responsables légaux des élèves. Les documents non-repris seront déposés dans mon bureau et disponibles jusqu'au mardi 11 juillet à 15h00 ou à partir du mercredi 16 août durant les heures d'ouverture habituelles de l'école.

Enfin, le vendredi 7 juillet, toute l'équipe pédagogique sera en réunion. Une garderie sera organisée pour accueillir les enfants.

Par ailleurs, certaines classes vont encore organiser des activités spéciales lors de ces dernières semaines. Les titulaires (encore eux.elles !) communiqueront avec vous pour vous préciser les modalités relatives à ces activités. Ne laissez donc pas passer ces informations (« toutemonannée », farde de communications, journal de classe, ... ) !

Enfin, les nouvelles inscriptions pour 2023-2024 arrivent et certaines classes sont déjà complètes. Si vous avez un enfant qui doit entrer à l'école en 2023-2024 (qui sera âgé de 2 ans et 6 mois durant l'année scolaire prochaine), ne traînez pas pour prendre contact avec moi afin de fixer un rendez-vous pour la préinscription. Si, d'un autre côté, vous connaissez quelqu'un qui souhaiterait inscrire son.ses enfant.s à Saint-Joseph, merci de lui demander de me contacter aussi rapidement : les premiers seront les mieux servis !

Je vous souhaite une excellente fin d'année scolaire et espère, avec toute l'équipe, qu'elle s'achèvera par un franc succès !

Au nom de toute l'équipe,

M. JB Blaise,

VENEZ NOUS REJOINDRE

# BBO Party!

MERCREDI  
9 JUILLET  
2023



À PARTIR  
DE 18H00

*Ecole du Bas*

PAIN SAUCISSE ET/OU HAMBURGER (PUR BOEUF)

DESSERT ENFANT OFFERT (POPCORN )

RESERVEZ ET PAYEZ AVANT LE 30 JUIN

VIA ENVELOPPE FERMEE REMISE AU TITULAIRE



NOM – PRÉNOM (ENFANT) .....

CLASSE : .....

.... X BURGER(S) À 4€ = .....

.... X PAIN SAUCISSE(S) À 4€ = .....

.... X DESSERT ENFANT (OFFERT)

